

DEFINICIONES DEL HOLOCAUSTO



ECHOES & REFLECTIONS

TEACHING THE HOLOCAUST. INSPIRING THE CLASSROOM.

MUSEO CONMEMORATIVO DEL HOLOCAUSTO DE ESTADOS UNIDOS, WASHINGTON, DC, EE. UU.

El Holocausto fue la persecución y asesinato sistemático, patrocinado por el Estado, de seis millones de judíos por parte del régimen nazi y sus colaboradores entre 1933 y 1945 en toda Europa y el norte de África. El apogeo de la persecución y el asesinato se produjo durante la Segunda Guerra Mundial. Al final de la guerra en 1945, los alemanes y sus colaboradores habían matado a casi dos de cada tres judíos europeos. Los nazis creían que los alemanes eran racialmente superiores. Creían que los judíos eran una amenaza para la así llamada comunidad racial alemana.

Si bien los judíos fueron las víctimas principales, los nazis atacaron también a otros grupos para perseguirlos y asesinarlos. Afirmaban que los romaníes, las personas con discapacidades, algunos pueblos eslavos (especialmente polacos y rusos) y las personas negras eran biológicamente inferiores. El régimen persiguió a otros grupos por motivos políticos, ideológicos o de comportamiento. Estos grupos incluían a comunistas, socialistas, testigos de Jehová, hombres homosexuales y personas a las que los nazis llamaban "asociales" y "criminales profesionales".

YAD VASHEM, JERUSALÉN, ISRAEL

El Holocausto fue un genocidio sin precedentes, total y sistemático, perpetrado por la Alemania nazi y sus colaboradores, con el objetivo de aniquilar al pueblo judío. La motivación principal fue la ideología racista antisemita de los nazis. Entre 1933 y 1941, la Alemania nazi implementó una política que desposeyó a los judíos de sus derechos y propiedades, seguida de la marca y concentración de la población judía. Esta política obtuvo un amplio apoyo en Alemania y en gran parte de la Europa ocupada. En 1941, tras la invasión de la Unión Soviética, los nazis y sus colaboradores lanzaron el asesinato en masa y sistemático de judíos. En 1945, casi seis millones de judíos habían sido asesinados.

MUSEO IMPERIAL DE LA GUERRA, LONDRES, REINO UNIDO

El Holocausto fue el asesinato sistemático de judíos de Europa por parte de los nazis y sus colaboradores durante la Segunda Guerra Mundial. Por primera vez en la historia se utilizaron métodos industriales para el exterminio masivo de todo un pueblo.

Entre 1933 y 1945, los judíos fueron objeto de discriminación, segregación y exterminio. Al llegar al poder en 1933, los nazis empezaron a perseguir activamente a los judíos de Alemania con la introducción de una legislación discriminatoria acompañada de una propaganda antisemita perversa. Con el estallido de la Segunda Guerra Mundial en 1939, el proceso se intensificó y los judíos de toda la Europa controlada por los nazis quedaron bajo amenaza de muerte.

Los nazis esclavizaron y asesinaron también a millones de personas más. Opositores políticos, romaníes y sinti (gitanos), homosexuales, prisioneros de conciencia, personas con discapacidades físicas y mentales, polacos, prisioneros de guerra soviéticos y otros fueron asesinados o murieron en campos como resultado de la desidia, el hambre o las enfermedades.

Definiciones extraídas de:

U.S. Holocaust Memorial Museum. "Introduction to the Holocaust." <https://encyclopedia.ushmm.org/content/es/article/introduction-to-the-holocaust>

Yad Vashem. "What was the Holocaust?" <https://www.yadvashem.org/es/holocaust/about.html>.

Brosnan, Matt. "What was the Holocaust?" Imperial War Museum, June 12, 2018. <https://www.iwm.org.uk/history/what-was-the-holocaust>.